

# Kapolresta Mataram Pimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Rinjani 2024: Siap Amankan Natal dan Tahun Baru

Syafruddin Adi - [MATARAM.INFORMAN.ID](https://MATARAM.INFORMAN.ID)

Dec 20, 2024 - 12:07



*Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM.*

MATARAM, NTB – Dalam rangka pengamanan perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM. memimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin

Rinjani 2024, yang berlangsung di Lapangan NTB Mall Islamic Center, Jumat (20/12/2024).

Apel ini dihadiri oleh pejabat dari TNI, Polri, instansi pemerintah, tokoh masyarakat, pemuka agama, hingga perwakilan pemuda. Kehadiran mereka menunjukkan sinergi kuat lintas sektor dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan kelancaran selama perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru).

Dalam amanatnya, Kapolresta Mataram menyampaikan pesan penting dari Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo. "Apel Gelar Pasukan yang dilaksanakan serentak di seluruh Indonesia ini adalah bukti kesiapan personel dan sarana prasarana dalam mengamankan perayaan Natal dan Tahun Baru," ujar Kapolresta.



Tidak hanya itu, Presiden RI Prabowo Subianto juga memberikan pesan khusus kepada jajaran Polri, menegaskan pentingnya peran mereka dalam pengamanan Nataru. "Saudara akan sibuk, saudara akan capek, tapi laksanakan tugas ini dengan sebaik-baiknya," kata Presiden.

Momentum Nataru, yang rutin menjadi agenda nasional, kerap menghadirkan tantangan tersendiri. Mobilitas masyarakat yang meningkat untuk beribadah, berlibur, atau berkumpul bersama keluarga membutuhkan pengamanan ekstra. Kapolresta Mataram memastikan bahwa seluruh personel yang terlibat dalam Operasi Lilin Rinjani 2024 akan bekerja maksimal demi menjamin kenyamanan masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif selama perayaan ini. Sinergi antara TNI, Polri, pemerintah, dan masyarakat menjadi kunci suksesnya pengamanan Nataru," pungkasnya.

Operasi Lilin Rinjani 2024 menjadi langkah konkret Polresta Mataram dalam memberikan rasa aman, menghadirkan kedamaian, dan memastikan masyarakat

dapat menikmati momen akhir tahun dengan penuh kebahagiaan. (Adb)